

## Boites à cadeaux à partir d'emballages usagés

(Annexe au temps de rencontre)



- Mettre de côté des emballages usagés par exemple : des briques de lait, des boites de médicaments, des boites de sucre en carton, de pâtes, des paquets de gâteaux .... Plus c'est carré ou rectangle plus se sera facile à emballer mais on peut choisir d'autres formes !
- Acheter du papier d'emballage recyclé de couleur unie, cela peut être aussi du papier kraft.
- Prévoir les photos des participants ou des feutres pour écrire les prénoms et toutes les photos ou images qui peuvent représenter comment ils pensent être un cadeau pour les autres.
- De la colle

Vous pouvez vous appuyer sur la proposition de rencontre à partir des fruits de l'Esprit dans Galates 5.

### Etape 1 : récolter



### Etape 2 : emballer



### Etape 3 : décorer

Être un cadeau, être reçu comme un cadeau, passer du temps les uns avec les autres...

Quels sont les gestes, les mots, que nous pouvons offrir aux autres comme des cadeaux ? L'Esprit est la source de bien des dons « amour, joie, paix, patience, bonté, bienveillance, fidélité, douceur et maîtrise de soi » mais d'autres sont aussi importants comme par exemple

le pardon, générosité, le courage, l'espérance, l'accueil de l'autre, l'humilité, la prière, la persévérance ...

Chacun choisi un mot (ou une photo ou un dessin) et va créer le cadeau qu'il pourra offrir en le décorant avec quelque chose qui représente ce mot.

Me concernant j'ai choisi la joie. Le pape François nous rappelle que « La joie de l'Évangile remplit le cœur et toute la vie de ceux qui rencontrent Jésus ». J'aime sourire, m'amuser, faire la fête avec des amis, essayer de toujours être positive, consoler les autres en les faisant rire, dédramatiser les situations avec de l'humour ...

Voici donc ma boîte pour vous donner des idées :



Avec des photos d'amis faisant la fête, mon mari avec qui on s'amuse devant une borne à selfies, des smiley qui rient, deux livres sur la joie, une partition de musique « Je suis dans la joie » de Glorious, le personnage de la joie dans le dessin animé Vice-Versa, ma représentation en personnage de jeu vidéo, le mot joie.

Joëlle Eluard, CEF-Diaconie et solidarité